



## 笑顔がいっぱい 学び続ける元気な学校

汐見が丘小学校 教育目標

- ① 自分から進んで学ぶ子ども
- ② お互いを思いやる子ども
- ③ みんな明るくたくましい子ども

### 2学期も残り一か月となりました

寒くなってきました。師走の足音がすぐそこで聞こえてきています。

さて、2学期の大きな行事は残すところ、授業参観と汐見っこ子集会となりました。授業参観は、これまでそうでしたが祖父母の方も参観できますのでお越し下さい。また、保護者の皆様は、授業参観のあとは是非、学級・学年懇談会にご参加下さい。

これからこの一か月はこれまでの学習のおさらいとまとめの時期となります。学校の学習と家庭学習にさらに力を入れさせたいと思いますので、これまでどおりのご支援とご協力をお願ひいたします。

#### 【寒い日の服装】

校内では運動着に着替えて一日を過ごします。体感温度は十人十色ですが、室温は規定に沿って調整されています。それでも、寒く感じる場合には、運動着の中の衣服で調節するよう指導しています。要は、全員一番上が運動着になるようになります。規範意識を育てるためにも、徹底してまいります。登下校時は耳当ては聞こえにくくなるので禁止です。マフラーではなくネックウォーマーを推奨します。



【講演会の様子】

#### 【教育講演会でのお話】

11/21(金)に本校体育館で行いました、方部 PTA の教育講演会の内容をお伝えいたします。講師は本校のスクールカウンセラーである、新妻唯昭様です。その内容を紹介します。

- ・生まれてから自立までのプロセスを「発達」ととらえ、親は自力で発達するのを見守る
  - ・「しなければならない」という子育てプレッシャーから解放(信じて見守る)
  - ・「夫婦関係」「家族関係」の在り方が子どもに大きな影響を与える
  - ・「友だちみたいな親子」は子どもが母親に依存して、自立を妨げる
  - ・傾聴(子どもが聞いてもらっていると実感)と観察(見守り)の心理学的スキルで子育て
- \*まずお子さんと一緒にやって、やってから一緒に考えて、分からなかったら一緒に訊く

#### 【体力の向上を】

今年度の体力テストから、全身持久性を測る20mシャトルランの結果は厳しいものでした。そこで、大休憩に全校生での運動と、体育の時間の一部を使った持久走の運動に取り組んでいます。

以前と比べると短時間の取組ですが、期間を長くしています。走ることが辛いと投げ出そうとする気持ちに寄り添い、「やりきる」ことの大切さを感じられるよう指導しています。ご家庭でも励ましのお声がけをお願いします。

#### 【汐見っこ子集会】

子どもたちの思いが形になる、汐見っこ子集会の準備が進んでいます。3年生以上がこれまでの学びを生かし、創意工夫を凝らした発表をします。1・2年生はそれらに参加する形です。

#### 【エアコン工事】

特別教室の音楽室、理科室、家庭科室にエアコンが入ります。通常は学習スペースとして使用しますが、災害で避難所になる場合はこれらの教室が避難スペースになる予定です。